



académie
Rennes

Éducation
nationale

Collège François Lorant, MONCONTOUR
ce.0221594n@ac-rennes.fr / 02 96 73 42 64
<https://www.college-francois-lorant.moncontour.ac-rennes.fr/>



Le 12 novembre 2025,

Trousse à projets et partenariats

Madame, Monsieur,

Le collège François Lorant est situé sur la commune de Moncontour et accueille chaque année 340 élèves des environs. Riche d'un dynamisme porteur de sens et vecteur de réussite pour nos élèves, l'établissement est labellisé dans les domaines du développement durable, de l'éducation artistique et culturelle, de l'égalité entre les filles et les garçons, et du sport.

Ces différents labels témoignent de l'implication sans faille de notre équipe pour proposer des projets enthousiasmants à nos élèves. Ces projets sont ancrés dans notre projet d'établissement et ils répondent aux enjeux locaux et aux besoins des élèves, par le travail mené sur l'ouverture culturelle, l'engagement et la coopération.

Nous vous sollicitons aujourd'hui afin de prendre une part active dans le financement de nos projets. Plus particulièrement, votre contribution, ou celle de votre entreprise, permettra au collège de financer l'organisation et l'encadrement de nos deux séjours « temps fort », et marqueurs importants dans la scolarité des enfants : le séjour d'intégration des 6ème et le séjour culturel des 3ème.

Traditionnellement organisé à Guerlédan, le séjour des 6ème est source de cohésion et d'inter-connaissance entre les élèves, mais également avec les personnels du collège. Le vivre ensemble est une des clés de la semaine, qui s'organise autour d'activités sportives et culturelles tout autant que de la vie quotidienne. Le bivouac en pleine nature reste souvent un souvenir vivace, tant pour les élèves que pour les collègues.

Le séjour des 3ème est quant à lui l'occasion d'une découverte culturelle. Souvent organisé en lien avec les langues vivantes (anglais, espagnol ou allemand), il permet aux élèves d'appréhender une culture différente ou encore de tisser des ponts entre leurs apprentissages scolaires et les visites organisées. En Angleterre autour de Shakespeare, en Espagne en lien avec le projet Flamenco, ou sur les côtes Normandes pour faire écho aux notions abordées en histoire géographie et en anglais, ce séjour mobilise les élèves autour d'un projet et contribue à ouvrir leur regard et leur horizon sur le monde.

Aujourd'hui, les contraintes budgétaires viennent questionner la pérennité de ces projets, sans une source de financement extérieure.

Pour apporter quelques éléments complémentaires, et, je l'espère, vous convaincre de nous apporter votre soutien, les dons effectués s'intègrent pleinement à la démarche RSE que vous développez dans votre structure. Par ailleurs, les dons sont à effectuer via la plate forme de financement participatif de l'Éducation Nationale « La Trousse à Projets » et sont donc éligibles à une réduction d'impôts à hauteur de 60 % du don effectué. Dès lors, ils deviennent tout autant la marque de votre implication au service du développement

local dans le domaine éducatif, qu'une opportunité pour votre structure en terme de politique sociale et financière.

Vous trouverez, joint à ce courrier, le formulaire de promesse de don à compléter et nous retourner par courriel.

La campagne de collecte en ligne sera ouverte en janvier 2026, et vous recevrez les éléments pour procéder au don quelques semaines auparavant. Les reçus fiscaux liés à votre don seront, quant à eux, transmis en fin de période de collecte, dès le mois de mars 2026.

Espérant que notre démarche aura retenu votre attention, je vous remercie par avance pour votre soutien et vous prie de recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de considération respectueuse.

Yann Cottet

